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Niederschrift 
zur Sitzung des Betriebsausschusses "Abwasserbeseitigung" und des 

Ausschusses für den Bauhof der Stadt Hückeswagen 
 

Sitzungstermin: 01.12.2008 

Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:25 Uhr 

Ort: im Großen Sitzungssaal des 
Rathauses, Auf'm Schloß 1 

An der Sitzung nahmen teil: 
 
Vorsitzender 
 Hücker, Manfred    
 
Mitglieder 
 Busch, Annegret    
 Fischer, Rolf    
 Grasemann, Hans-Jürgen    
 Hölschen, Hans-Werner    
 Kuech, Hans Willi für Andreas Noll 
 Päper, Cornelia    
 Rüter, Manfred ab 17:20 Uhr 
 Sabelek, Egbert    
 Thiel, Jürgen    
 
von der Verwaltung 
 Bever, Isabel    
 Jannack, Kerstin    
 Kießling, Frank    
 Müller, Bernd    
 Schröder, Andreas    
 Wolff, Stefanie    
Es fehlten: 
 
Mitglieder 
 Noll, Andreas    
 von Polheim, Jörg    
Beratende Mitglieder 
 Thiel, Ralf    
Bürgermeister 
 Ufer, Uwe Bürgermeister    
 
 
Der Vorsitzende begrüßt die Teilnehmer der Sitzung, sowie die Besucher Herrn Dr. Hertl und 
Frau Dipl.-Ing. Milenkovski, der Dr. Pecher AG. 
 
Der form- und fristgerechte Eingang der Einladungen wird festgestellt. 
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Tagesordnung: 
 

Öffentliche Sitzung 

 
1 Neufassung der Beitrags- und Gebührensatzung zur Ent-

wässerungssatzung 

FB III/865/2008/1 

2 Mitteilungen und Anfragen    

 

Nichtöffentliche Sitzung 

 

1 Vergabe von Arbeiten FB III/877/2008 

2 Mitteilungen und Anfragen    
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Protokoll: 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
zu 1 Neufassung der Beitrags- und Gebührensatzung zur Entwässerungssat-

zung 
Vorlage: FB III/865/2008/1 

  
Herr Müller macht darauf aufmerksam, dass eine Seite der Sitzungsvorlage 
fehlt, verteilt diese und kündigt an, dass sie für die Sitzung des Rates noch 
rechtzeitig nachgereicht wird.  
 
Frau Päper erkundigt sich nach der Position „Erstellung von Gutachten“ für 
2007 und 2008 bei 40.000 € und für das Jahr 2009 lediglich bei 30.000 € und 
was bedeuten diese Kosten, möchte ein Mitglied des Ausschusses wissen.  
 
Diese Gutachten sind Untersuchungen der Kanäle auf eventuelle Überbelastun-
gen oder sonstige Defizite. Für das nächste Jahr meint die Verwaltung sind für 
diesen Punkt 30.000 € vollkommen ausreichend.  
 
Frau Busch fragt nach dem aktuellen Stand der Rückläufe der Fragebögen zur 
getrennten Abwassergebühr und dem Verfahren bei Grundstücken, zu denen 
gar keine Antwort auf den Fragebogen einging. Die Rücklaufquote liegt nun 
mehr bei ca. 95 %. Bei den übrigen 5 % hat die beauftragte Firma die Fragebö-
gen mit den Luftbildern abgeglichen, um die Abweichungen der im Fragebogen 
angegebenen Quadratmeter zu den tatsächlichen so gering wie möglich zu hal-
ten. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss empfiehlt dem Rat, die Änderung der Beitrags- und Gebüh-
rensatzung zu beschließen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Der Betriebsausschuss „Abwasserbeseitigung“ und Ausschuss für den Bauhof 
fasst diesen Beschluss einstimmig. 
 
 

zu 2 Mitteilungen und Anfragen 
  

Es liegen keine Mitteilungen und Anfragen vor.  
 
Für die Richtigkeit: 
 
Datum: 06.01.2009 
 
 
 
_____________________________________  ___________________________  
Manfred Hücker  Stefanie Wolff 
  Schriftführerin 



Seite 4 von 4 

 
 
Kenntnis genommen: 
 
 
 
______________________________________ 
Bürgermeister o.V.i.A. 
 


